

Feedback des Kurses

„Gehirn-Turbo: Gedächtnisleistung um bis zu 300 % steigern – Prüfungen erfolgreicher und entspannter meistern“
mit Ramón H. Gambach
Hochschule Biberach, Studium generale, 7.-28.11.2014

Die Durchschnittsbewertung der 19 Teilnehmer des Kurses beträgt
1,2 (sehr gut)*.

Das Seminar weiterempfehlen würden:
alle.

Ja, ich kann künftig effektiver lernen, schrieben:
14 Teilnehmer.

„In kurzen Worten“ beschrieben sie den Kurs als:

„genial“ | „interessant, spannend, hilfreich, ganzheitlich“ | „spitze“ | „super spitzenmäßig“ | „köstlich“ | „super“, | „sehr gut und sehr interessant“ | „interessant, Erfolge in kurzer Zeit“ | „gut, unterhaltsam, nicht langweilig“ | „hilfreich, lehrreich, hochinteressant“ | „richtig gut“ | „erkenntnisreich und lehrreich“ | „interessant, voller Spaß, sehr gut“ | „Super! Trotz lockerem, freundlichem Umgang sehr informativ und lehrreich“ | „sehr hilfreich, gutes Handwerkszeug, den Rest muss man selber machen“ | „sehr gut, spannend, informativ“ | „lohnenswert – interessant“ | „super!“

* bewertet wurden: „Der Dozent“, „Übermittlung des Stoffes“, „Spaßfaktor“, „Unterlagenaufbereitung“ und „Medieneinsatz“. Insgesamt erhielt der Kurs 66 mal Note 1,0 („sehr gut“), 1 x Note 1,3, 1 x Note 1,5, 20 x Note 2,0, 1 x Note 3,0. Der Kurs umfasste 30 Unterrichtseinheiten.